
Melhorias

Câmara aprova projetos para  
limpeza pública, recapeamento e  

pavimentação das ruas

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (17), a Câmara de 
Vereadores aprovou dois projetos 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz.  O 
primeiro,  Projeto  de  Lei  03/14, 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de  crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Departamento  de 
Meio  Ambiente  e  Projetos 
Especiais,  para  manutenção  da 
limpeza pública no município.

A abertura do crédito, no valor de 
700 mil  reais,  visa a adequação 
de  dotações  orçamentárias  do 
Orçamento  Programa  do 
Município.  De  acordo  com  a 
justificativa  do  projeto,  são 
dotações  destinadas  ao 
pagamento  de  material  de 
consumo  (combustível, 
lubrificantes,  pneus,  etc.);  outros 
serviços  de  terceiros  pessoa 
jurídica (manutenção de veículos, 
transporte e destinação do lixo de 
saúde,  etc.);  outros  serviços  de 
terceiros  pessoa  física 
(manutenção  de  equipamentos, 
coleta  e  transporte  do  lixo 
domiciliar  dos  distritos,  etc.),  e 
aporte  para  cobertura  do  deficit 
atuarial  do  Regime  Próprio  de 
Previdência Social (RPPS). 

O texto do projeto esclarece que 
a medida  é  necessária  em face 
do processo de terceirização  da 
coleta,  tratamento  e  destinação 
final  dos  resíduos  sólidos 
domiciliares não ter sido levada a 
êxito no final de 2013. O projeto, 
que  pleiteava  a  autorização  ao 
Poder  Executivo  para  delegar, 
pelo  instrumento  de  concessão 
administrativa,  a  prestação  de 
tais serviços, foi retirado de pauta 
face à manifestação contrária da 
maioria  dos  vereadores  naquela 
ocasião.

Também  foi  aprovado  o  Projeto 
de  Lei  04/14,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional especial, necessário ao 
Departamento  de  Obras  e 
Serviços  Públicos.  O crédito,  no 
valor  de  580  mil  reais,  será 
utilizado  para  a  execução  de 
obras  e  instalações  de  guias, 
recapeamento  e  pavimentação 
asfáltica  de  vias  públicas  no 
Distrito  de  Conceição  do  Monte 
Alegre e no Jardim Alvorada.

Do valor total, 400 mil reais serão 
aplicados na execução de obras 
em  trechos  das  ruas  Ataliba 
Leonel, Sete de Setembro, Emílio 
Bolier, Agenor Gianasi e Pio X; e 
recapeamento  em  trechos  das 
ruas  Emílio  Bolier,  Agenor 
Gianasi,  Conceição,  Emiliano 
Vieira  de  Carvalho  e  Padre 
Anchieta,  localizadas  em 
Conceição  do  Monte  Alegre.  Os 
180  mil   restantes  serão 
destinados  a  obras  em  trechos 
das  Ruas  Wilson  Fagundes 
Rodrigues,  Prof.  Antonio 
Reginato,  Maria  Tereza  M.  de 
Camargo  e  Otacílio  de  Almeida 
Prado, no Jardim Alvorada.

Vereadores aprovam projeto para 
melhorias na cidade

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (17)  foram 
apresentadas  12 indicações. 
Veja:

Indicação 19/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei, 
Professora  Delmira,  Serginho  e 
Vilma  Bertho,  que  indica 
aumentar  o  reembolso  referente 
ao pagamento do transporte dos 
alunos  de  nossa  cidade  que 
estudam  em  universidades  da 
nossa região.

Indicação 20/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Cesar  Kikei, 
Elaine  Assistente  Social,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal, Nilson 
Itelvino,  Onório  Anhesim,  Paulo 
Japonês,  Professora  Delmira, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  a  implantação  em caráter 
de urgência de faixa de pedestre 
nas ruas do entorno da Praça 9 
de julho,  conhecida como Praça 
da  Matriz,  na  rua  XV  de 
Novembro.

Indicação 21/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a instalação de um redutor 
de  velocidade  na  Avenida 
Siqueira Campos.

Indicação 22/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a colocação de tampão de 
concreto  em  uma  boca-de-lobo 
que  se  encontra  descoberta, 
localizada  no  Jardim  das 
Oliveiras.
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Indicação 23/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal e Vilma 
Bertho,  que  indica   que  seja 
solicitada  junto  a  empresa  de 
energia  elétrica,  a  colocação  de 
um  poste  de  iluminação  pública 
no  final  da  rua  José  Lino  de 
Paiva, nº. 11, esquina com a rua 
Ana Neri, Jardim América.

Indicação 24/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal e Vilma 
Bertho, que indica que seja feito 
um  estudo  para  aumentar  o 
efetivo da Polícia Civil em nosso 
município.

Indicação 25/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal e Vilma 
Bertho,  que  indica  estudo  para 
instalação  de  redutores  de 
velocidade,  placas  e  faixas  de 
sinalização  de  área  escolar,  na 
Rodovia  Manilio  Gobbi,  mais 
precisamente  nas  proximidades 
do km 477+200 metros.

Indicação 26/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal e Vilma 
Bertho, que indica que seja feita 
notificação  aos  proprietários  dos 
terrenos localizados na rua Aníbal 
Marques,  entre  as ruas Sete de 
Setembro  e  Dr.  Valdomiro 
Marcon,  para  a  construção  de 
calçadas  e  muros,  conforme  a 
legislação municipal em vigor.

Indicação 27/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia  do  Jornal  e  Vilma  Bertho, 
que indica estudo para realização 
do  recapeamento  da  rua  Maria 
Martins, no trecho compreendido 
entre  a  Avenida  Brasil  e  a  rua 
Prefeito Antenor Assumpção.

Indicação 28/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia  do  Jornal  e  Vilma  Bertho, 
que  indica  que  sejam 
providenciados  reparos  no 
cruzamento  das  ruas  Francisco 
Benício  com  a  Seiji  Hashimoto, 
no Jardim Panambi.

Indicação 29/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia  do  Jornal  e  Vilma  Bertho, 
que indica  a  limpeza do  terreno 
público situado entre as ruas Ujiro 
Nishiura  e  Sidnei  Gomes 
Salomão,  no  Conjunto 
Habitacional Aldo Paes Leme.

Indicação 30/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia  do  Jornal  e  Vilma  Bertho, 
que  indica  que  seja  realizada 
limpeza  do  terreno,  passeio 
público  e  parte  da  via  pública, 
com localização na rua Graciliano 
Ramos,  esquina  com  a  rua 
Humberto de Campos, no Jardim 
Bela Vista.

Indicação 31/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia  do  Jornal  e  Vilma  Bertho, 
que  indica  que  seja  feito  um 
estudo  para  reforçar  o 
patrulhamento  do  policiamento 
ostensivo, na Barra Funda.

Requerimentos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (17), a Câmara  
de  Vereadores aprovou  4 
Requerimentos. Confira:

Requerimento  08/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente  Social,  que  requer 
informações sobre a fiscalização 
de  terrenos  baldios  e  as 
respectivas  notificações  e 
autuações dos seus proprietários.

Situação: Aprovado 
Votação: 12x0

Requerimento  09/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Cesar  Kikei, 
Elaine  Assistente  Social,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal, Onório 
Anhesim e Serginho, que requer 
informações quanto às normas de 
saúde  preventiva  e  direitos  dos 
servidores municipais  lotados na 
Farmácia Cidadã.

Situação: Aprovado 
Votação: 12x0
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Requerimento  10/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Cesar  Kikei, 
Elaine  Assistente  Social,  Ian 
Salomão,  Kátia do Jornal,  Paulo 
Japonês,  Reinaldo,  Onório 
Anhesim e Serginho, que requer 
informações  quanto  a  aplicação 
de recursos para a construção de 
dispositivo de acesso ao Grande 
Lago.

Situação: Aprovado 
Votação: 12x0

Requerimento  11/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Cesar  Kikei, 
Elaine  Assistente  Social,  Ian 
Salomão,  Paulo  Japonês, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
requer informações sobre a carga 
horária  de  trabalho  dos 
professores municipais.

Situação: Aprovado 
Votação: 12x0

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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